

# *Irán y Cuba abogan por fortalecer vínculos parlamentarios*



## **Colaboración Interparlamentaria Cuba e Irán**

Teherán, 4 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y el titular de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán, Mohammad Bagher Ghalibaf, ratificaron hoy la voluntad de seguir estrechando las relaciones bilaterales, en especial en el ámbito parlamentario.

En un encuentro sostenido este lunes, Bagher Ghalibaf expresó que la visita del mandatario cubano a la nación persa marca un nuevo inicio en los vínculos entre ambos países.

Por su parte, el jefe de Estado subrayó la importancia de que todo lo alcanzado en los nexos bilaterales tenga un reflejo y un apoyo en los vínculos Interparlamentarios.

Según reseña la Presidencia de la República de Cuba en la red social X, durante la reunión Díaz-Canel transmitió un saludo del presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo, y extendió una invitación al dirigente iraní para que visite el país caribeño.

El presidente cubano agradeció el respaldo histórico de Irán al reclamo de la nación caribeña por el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de seis décadas.

En horas de la mañana, el jefe de Estado sostuvo conversaciones oficiales con su homólogo iraní Seyed Ebrahim Raisi, a las que calificó de muy positivas y una expresión de los sólidos lazos de fraternidad entre La Habana y Teherán.

«Esta es una visita en la que damos continuidad a todos los temas abordados durante la estancia del mandatario persa a La Habana en junio anterior y a los debates sostenidos de forma bilateral en otros foros multilaterales», aseveró Díaz-Canel en declaraciones a la prensa.

De esta forma se fortalece, diversifica y amplían los intereses y actividades de colaboración y solidaridad existentes entre los gobiernos y pueblos, basados en el respeto y la cordialidad que data de más de cuatro décadas, puntualizó.

Recordó Díaz-Canel que 22 años antes el entonces presidente Fidel Castro visitó Irán y ratificó que esta es una nación hermana en el Medio Oriente, con la cual se pueden establecer metas más altas en aras del crecimiento científico y social.

Después de las conversaciones fructíferas, se logró la firma de más de seis acuerdos de cooperación sobre la base de un criterio compartido por ambos gobernantes de aprovechar las potencialidades creativas y el talento de ambos pueblos, dijo.

Cuba e Irán tienen una amistad consolidada de casi 44 años, iniciada el 8 de agosto de 1979, y resultan blanco de sanciones por parte de Estados Unidos.

En estas décadas, ambos países firmaron y consolidaron acuerdos e intercambios en áreas como la biotecnología, nanotecnología, industria farmacéutica y seguridad alimentaria.

El presidente Miguel Díaz-Canel llegó la víspera a Irán como parte de una gira por países del Medio Oriente que incluyó vistas oficiales a Qatar y Emiratos Árabes Unidos. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341198-iran-y-cuba-abogan-por-fortalecer-vinculos-parlamentarios>



# **Radio Habana Cuba**